

BOLETÍN No.339 ->>

Se contó con un total de 50 mesas de trabajo y 1 mil 231 propuestas ciudadanas registradas en todo el estado.

La educación es uno de los temas torales de cualquier sociedad, pues sólo a través de ella, es posible la equidad, inclusión, el desarrollo social y la paz: FJAG.

Estos foros organizados a nivel nacional están marcando una pauta histórica que trazará el camino hacia la nueva era en la educación mexicana: EMB.

Mediante un ejercicio abierto, amplio e informado, durante el cual confluyeron las ideas de los principales actores del ámbito educativo de los niveles básico, media superior y superior, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el equipo de transición en materia educativa del Presidente Electo, Andrés Manuel López Obrador, así como la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), llevaron a cabo el noveno Foro de Consulta Estatal Participativa Aguascalientes, con la participación de más de 1 mil 800 asistentes con miembros del magisterio, autoridades universitarias, estatales y municipales, académicos, estudiantes, así como sociedad en general.

Durante este evento que tuvo la finalidad de aportar diversos aspectos para que la educación en el país sea de calidad, accesible y posibilite el desarrollo justo y equilibrado de México, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, indicó que por sus enormes implicaciones culturales, científicas, económicas y sociales, la educación es uno de los temas torales de cualquier sociedad, pues sólo a través de ella, será posible la equidad, inclusión, el desarrollo social y la paz.

De tal forma, Avelar González destacó la importancia de entablar diálogos respetuosos, consensos y mantener una discusión informada para la generación de grandes acuerdos, pues esto abre las puertas para la construcción de proyectos importantes y benéficos para todos los sectores de la sociedad.

Por su parte, el gobernador del estado, Martín Orozco Sandoval, señaló que la asistencia de la población a este tipo de eventos demuestra el interés que tiene en colaborar con sus propuestas para la transformación en materia educativa que el país requiere, ya que esto abonará a la toma de decisiones a favor del futuro del país.

Por otro lado, indicó que Aguascalientes se une a la creación de un acuerdo nacional sobre accesibilidad educativa dirigida a niños, adolescentes y jóvenes, esto a través de la ampliación y el fortalecimiento de cada uno de los alcances del sistema educativo, como la capacitación permanente del magisterio para continuar desarrollando proyectos modernos y de vanguardia que erradiquen las brechas de desigualdad.

Al mencionar algunas de las propuestas por parte de los asistentes a la consulta ciudadana, Esteban Moctezuma Barragán, próximo Secretario de Educación Pública manifestó que estos foros organizados a nivel nacional están marcando una pauta histórica que trazará el camino hacia la nueva era en la educación mexicana, por lo que cada uno de los actores involucrados

deben trabajar desde su trinchera para generar un acuerdo entre cada una de las partes.

Moctezuma Barragán señaló que la educación debe ser integral y sólida en todos sus niveles, pues no debe descuidarse ninguno de ellos ya que esto será capaz de impulsar y sembrar valores universales en todos los ciudadanos para el fomento de una cultura que rescate la calidad, equidad e inclusión que los mexicanos merecen.

Es importante mencionar que en este Foro se instalaron 50 mesas de trabajo en las cuales se mantuvo un diálogo entre los diversos actores educativos de la entidad, además se registraron un total de 1 mil 231 propuestas ciudadanas en donde se abordaron los temas de bilingüismo en la educación, educación artística, telebachilleratos, material didáctico, deporte, ciencia y tecnología, por mencionar algunos, todo bajo un ambiente de cordialidad y respeto.

Es así que la Autónoma de Aguascalientes ratifica su compromiso por impulsar este tipo de espacios abiertos, pues son necesarios para generar una transformación educativa en todos sus niveles y con ello, abonar al desarrollo social, científico, económico, tecnológico y cultural no sólo del estado, sino de todo el territorio mexicano.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes: Eugenio Pérez Molphe Balch, presidente de la H. Junta de Gobierno; Rebeca Padilla de la Torre, catedrática e investigadora de la UAA y moderadora de este Foro; Raúl Silva Perezchica, director del Instituto de Educación de Aguascalientes; Jaime Valls Esponda, secretario general ejecutivo de la ANUIES; María Teresa Jiménez Esquivel, presidente municipal de Aguascalientes; Aldo Ruiz Sánchez, próximo delegado estatal de Programas Integrales de Desarrollo en la entidad; Eduardo Robledo Rincón, coordinador general de Diálogo Ciudadano; Ana Cristina Narváez Ramírez, egresada de la Institución y destacada atleta hidrocálida; así como Alexa Villalpando Ghio, alumna del Centro Educativo Integral para Altas Capacidades.

